Ressort: Politik

Außenhandelspräsident will Lockerung der Russland-Sanktionen

Berlin, 30.04.2018, 00:00 Uhr

GDN - Der Präsident des Außenhandelsverbandes BGA, Holger Bingmann, hat sich für die Lockerung der Wirtschaftssanktionen gegen Russland ausgesprochen. "Wir sollten versuchen, die Sanktionen teilweise zurücknehmen, aber dabei deutlich machen, dass dies ein Initiativschritt in Verbindung mit der politischen Befriedung des Verhältnisses zu Russland ist", sagte Bingmann der "Bild" (Montag).

Mit Blick auf Annektion der Krim, die Beteiligung an Cyberattacken und die russische Beteiligung am Syrienkrieg ergänzte Bingmann: "Wir sollten Putin dafür massiv kritisieren, aber wir sollten ihm nicht in die Hände spielen. Sanktionen bieten Putins Propaganda das Feindbild, er zum politischen Überleben braucht." Zuletzt hatten Mitglieder der SPD-Führung über die Fortführung der Sanktionen debattiert.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-105411/aussenhandelspraesident-will-lockerung-der-russland-sanktionen.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com